

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 21. Mai 2012

---

## Ehrenbürgerschaft für Frau Elisabeth Gilmer-Kaiser

In feierlichem Rahmen wurde gestern Frau Elisabeth Gilmer-Kaiser zur Ehrenbürgerin der Stadt Mühlheim ernannt. Über vier Jahrzehnte hat sich die Geehrte ehrenamtlich zum Wohl der Stadt Mühlheim eingesetzt. Von 1977 bis 1989 war sie Stadtverordnete und danach bis März 2012 Mitglied im Magistrat. Darüber hinaus ist sie in vielen Vereinen tätig, so unter anderem im Verein "Rettet Kinder-rettet Leben" und dem "Lebensladen". Die Überreichung nahmen Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und Bürgermeister Daniel Tybussek gemeinsam vor über 200 Vertretern aus Vereinen, Politik und Gesellschaft im vollbesetzten Pfarrheim von St. Sebastian Dietesheim vor.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)